

Pressemitteilung

Hopferau, 17. Januar 2022

IHK Schwaben – BERA GmbH sichert Qualität durch berufliche Ausbildung

Schloss zu Hopferau auch 2022 stolzer Ausbildungsbetrieb

Trotz der Pandemie und den damit verbundenen Beschränkungen, Schließungen und Einbrüchen im Tourismus investiert das Schloss zu Hopferau weiterhin in die Zukunft und bildet qualifizierte Fachkräfte aus. Aktuell z.B. eine Hotelfachfrau für den Service. Aber auch berufsorientierende und berufsqualifizieren Praktika und Schnuppertage sind im Schloss möglich. Neben der Gewinnung von Nachwuchskräften geht es darum, Integration zu fördern, jungen Menschen Chancen zu ermöglichen, Servicequalität zu bewahren und dem Fachkräftemangel entgegenzuwirken.

Die anhaltende Pandemiesituation hat sich gravierend auf die Tourismusbranche, Gastronomie und Hotellerie ausgewirkt. Das Team des Schloss zu Hopferaus hält aber weiterhin an der Ausbildung von Fachkräften fest. "Auch wenn die Auslastung phasenweise geringer ist, halten wir an unseren Mitarbeitern und Auszubildenden

zusammen. Die für die Ausbildung zuständigen Mitarbeiter halten sich mit den

fest und bemühen uns sogar neue Auszubildende und Praktikanten zu finden. Denn wir sind uns sicher, sobald sich die Corona-Lage in Deutschland entspannt, wird uns ein Ansturm von neuen und alten Gästen gewohnten erwartet. den wir mit unserer Gastfreundschaft und Professionalität begegnen möchten.", so Hoteldirektor Alexander Ade, aus dem Schloss zu Hopferau.

Kooperation mit der IHK Schwaben

Um den Anforderungen einer modernen und nachhaltigen Ausbildung gerecht zu werden arbeitet

das Schloss zu Hopferau eng mit der IHK Schwaben und den Bildungsträgern



Materialien und Ansprechpartnern der IHK Schwaben auf dem laufenden und sind so stets über aktuelle Praxisthemen und Lernformate informiert. "Wir sind stolz darauf, durch unser Engagement die Qualität in der beruflichen Ausbildung zu sichern und weiterzuentwickeln", berichtet Ade von seinem Schloss-Team.

Beispiel für gelungene Integration

Auszubildende sind keine billigen Arbeitskräfte, sondern brauchen Führung, Förderung sowie das Engagement von Vorgesetzten und Kollegen. Nur wer bereit ist die Zeit und Energie in den Nachwuchs zu investieren, wird qualifizierte, loyale und engagierte Fachkräfte für die Zukunft gewinnen. Aufgrund der demografischen Entwicklung in Deutschland investiert das Schloss zu Hopferau schon seit langem auch in Menschen aus dem Ausland. Glänzendes Beispiel ist dabei Esmatollah Hashemi der 2015 aus Afghanistan nach Deutschland flüchten musste, nach drei Wochen Integrationspraktikum, anschließender Ausbildung zum Hotelkaufmann und einer Fortbildung zum Barkeeper, ist er nun seit einiger Zeit Restaurantleiter. Weitere Schloss-Mitarbeiter in Küche, Housekeeping oder Service haben ähnliche Lebensläufe so kommt beispielsweise die derzeitige Auszubildende im Service aus dem fernen Aserbaidschan.

Das Schloss-Team scheut dabei auch nicht den Aufwand und unterstützt die ausländischen Kolleginnen und Kollegen beim Spracherwerb und der Integration.

Ausbildung, Praktika und Schnuppertage

Jobsuchend und Interessierte dürfen sich gerne direkt mit Hoteldirektor Alexander Ade in Verbindung setzen. Ganz gleich ob Vollzeit, Teilzeit, bezahlte Praktika oder Schnuppertage – gesucht werden interessierte Menschen, die sich für die Arbeit in Hotel und Gastronomie begeistern.

Kurzprofil Schloss zu Hopferau

Inmitten der schönen Allgäuer Landschaft liegt das Schloss zu Hopferau. 1468 erbaut, stellt es heute ein gelungenes Beispiel für die erfolgreiche Verbindung aus Tradition und Moderne dar.

In seiner über 550-jährigen bewegten Geschichte ist das Schloss zu Hopferau zu einem Ort der Begegnung geworden, der sich durch gelebte Gastfreundschaft auszeichnet.

Dort, wo Konrad Zuse 1946 den ersten Computer der Welt entwickelte, finden heute Tagungen, Seminare, Schulungen, Incentives und Produktpräsentationen mit modernster Tagungstechnik statt.

Das First Class Schlosshotel mit Wohlfühlcharakter bietet seinen Gästen einen familiären Aufenthalt mit 17 Hotelzimmern.

Das Restaurant und der gemütliche Biergarten laden zum Genießen und Verweilen ein. Auch für Hochzeitsgesellschaften bietet das Schloss zu Hopferau individuelle Gestaltungsmöglichkeiten an, um den Aufenthalt unvergesslich zu machen.

Weitere Informationen unter www.schloss-hopferau.com oder direkt über:

Schloss zu Hopferau / BERA GmbH Alexander Ade (Hoteldirektor) Schloßstraße 9 - 11 D-87659 Hopferau Tel. +49(0)8364-98489-10 www.facebook.com/SchlossHopferau/ www.instagram.com/schloss_zuhopferau/